
ATLETISMO

Escasa participación en la jornada inicial de las finales gallegas de pista cubierta

La Coruña (Redacción). El palacio de los deportes de La Coruña fue escenario ayer de la primera jornada del campeonato gallego de pista cubierta, en las categorías junior y promesa. Las cuatro pruebas de la jornada contaron con pocos participantes, hasta el punto de que en los 3.000 metros femenino sólo tomaron la salida tres competidoras. Ante esta situación, junior y promesas compitieron juntos.

Los resultados de las carreras fueron los siguientes:

3 km marcha mujeres: 1.- Yolanda Monprieto (Adas de Valdeorras), 17.01.7; 2.- Ruth Alvarez Garcia (Celta), 17.57.4; 3.- Mónica Vélez Tena (CDO Orense), 19.04.8. Las seis participantes eran junior, por lo que Yolanda Monprieto se proclamó campeona gallega de la categoría.

5 km marcha hombres: 1.- Manuel Abal Santomé (Celta), 21.53.7, promesa; 2.- Marcos Carracedo Roma (ADAS), 23.19.7, junior; 3.- Santiago Pintos Pena (Gimnástica de Pontevedra), 23.19.7, promesa.

3.000 metros mujeres: 1.- Paula Pasaron (Celta), 10.19.0; 2.- Diana Montes (Celta), 10.21.0; 3.- Manuela Alonso (CA Noia), 11.30.4. Las tres son promesas.

3.000 metros hombres: 1.- Ignacio Sordo (Universitario de Santiago), 8.41.6, promesa; 2.- David Area (Ría de Ferrol), 8.50.7, junior.

Hoy se disputará la segunda jornada, para la que se han reservado los atletas más destacados, La prueba comenzará a las once de la mañana, con el salto con pértiga masculina, y se cerrará a las cuatro menos diez de la tarde, con los cincuenta metros vallas hombres.

Campeonatos escolares en Cangas

Hoy se disputa en el circuito de la playa de Liméns, en Cangas, el Campeonato Gallego de Campo a Través para jóvenes en edad escolar, en las categorías alevín, infantil y cadete, según informa nuestra Redacción en Vigo.

La participación total será de 356 atletas correspondientes a los dos equipos clasificados de cada una de las provincias gallegas y los seis primeros clasificados por categorías, que no formen parte de dichos clubes.

De esta prueba saldrá la selección en cada categoría que representará a Galicia en los Campeonatos de España, el 14 de marzo en Santander.
